

鬼怒中だより

第10号



令和 3年 3月24日
発行者 校長 柿沼 靖雄

生徒信条 ～ 自ら判断し、実行し、責任を持とう ～

令和2年度が終わります

本日、令和2年度の修了式を実施いたしました。本年度は新型コロナウイルス感染症に振り回された一年間となりました。学校生活においていろいろな制約があったり、楽しみにしていた行事や大会等が中止になったり、子供たちにとってはたくさんの我慢を強いられた1年でした。我が国でもワクチン接種が始まりましたが、すべての国民に行き渡るまでにはまだまだ時間がかかりそうであり、来年度になっても、現在と同じような状況は当分の間続きそうです。一刻も早く、今までの日常に戻るよう祈るばかりです。

今年一年間の本校教育に対するご理解とご支援に感謝申し上げます。

卒業式

令和3年3月11日（木）に本校の第39回卒業式が挙行されました。コロナ禍のため、来賓はPTA会長様お一人、卒業生と卒業生保護者のみでの実施となりました。卒業証書授与では、卒業生一人一人に証書を渡しました。手渡す際、「卒業おめでとう」の言葉を目に込めましたが、生徒たちはしっかりと応えてくれました。在校生代表としてただ一人参加した2年生の大金ゆいさんの送辞は、落ち着いた口調で堂々としており、とても立派でした。野口真都さんは三年間の思い出とこれから先の未来に向かっての決意を力強く述べ、すばらしい答辞でした。縮小した形での実施でしたが、厳かな雰囲気での感動的な卒業式になりました。



スキー教室（2年生）

令和3年3月12日（金）にスキー教室を実施いたしました。本来は2月10日に実施の予定でしたが、本県に新型コロナウイルス感染症にかかる緊急事態宣言が出されていた関係で、延期をしていました。3月に入り急に気温が高くなる日があり、雪が心配されておりましたが、山肌が出ているところがあるものの、どうにか間に合いました。多くの学校行事や宮っ子チャレンジ等がなくなってしまった2年生にとっては、今年度最初で最後のビッグイベントとなりました。どの生徒も目をキラキラと輝かせ、嬉しさを体で表現しながら楽しい一日を過ごしました。



中庭のリニューアル

創立40周年の記念事業として実施した中庭のリニューアルが、ひとまず完成いたしました。ずいぶん印象が変わりましたので、来校される機会がございましたら、ぜひご覧ください。これから季節ごとに花が咲く予定です。楽しみです。



*学校HPにはカラー版が掲載されています。ぜひ、そちらもご覧ください。